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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 9 GENNAIO 2019 

N. 01/2019 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito presso la sede di Via Pergolesi 25 alle ore 18:00 di mercoledì 9 

gennaio 2019 per discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

  

1. Approvazione verbale n. 23/18 del 19.12.2018;  

2. Movimento iscritti-(Parlante);  

3. Segnalazione CENED Regione Lombardia;  

4. Circolare agli iscritti: quota 2019 (scadenza);  

5. Invito ad Augusto Allegrini – CROIL;  

6. Contratto Ufficio Stampa;  

7. CIS;  

8. Delega per firma certificati di iscrizione;  

9. Aggiornamento CpD: delibera Corsi e assegnazione CFP;  

10. Varie ed eventuali  

Presenti: Giacomo Andriola, Franco Baretich, Silvio Bosetti, Giovanni Contini, Silvia Fagioli 

(collegata via skype), Bruno Finzi, Ambrogio Girotti, Giambattista Gruosso, Davide Luraschi, 

Enrico Mariani, Carlotta Penati, Maria Gabriella Parlante, Daniele Roderi, Maurizio 

Vannucchi 

Assente: Sergio Ponticelli 

Presiede: Bruno Finzi 
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Segretario: Maria Gabriella Parlante 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 23/18 DEL 19.12.2018 

Il verbale n. 23/18 del 19.12.2018 viene approvato. 

2. MOVIMENTO ISCRITTI (PARLANTE)-Del. 01-02 

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 24 

- Provenienti da altro Ordine: n. 2 

- Riscritti: n. 1 

Cancellazioni: 

- Dimissioni n. 29 

- Trasferiti ad altro Ordine n. 1 

- Deceduti n. / 

- Sospesi n. 1 

Il Consigliere Segretario relaziona sulle seguenti posizioni: 

1) Ing…omissis….. 

L’ingegnere invia raccomandata per dimissioni dall’Albo, non applica marca da bollo e 

non allega copia del documento d'identità. In Albo non è presente nessun recapito. Viene 

rintracciato un numero che risulta staccato. Non risultano pagate le quote del 2015 e del 

2016 per le quali è stata emessa cartella da parte dell'Agenzia delle Entrate-Riscossione. 

Il Consiglio accetta le dimissioni e procede alla cancellazione dell’Ing..omissis... 

2) Ing…omissis…. 

Il Consiglio di Disciplina ha pronunciato la sanzione di sospensione notificandola tramite 

Ufficiale Giudiziario, con consegna avvenuta all'interessato in data 23/11/2018. Il 

Consiglio dà mandato alla Segreteria per l’aggiornamento dell’Albo. 

Il bilancio chiude in negativo di - n. 4 iscritti. 
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Il totale degli iscritti a tutt’oggi è di n. 11699 di cui n. 299 per la sez. B + 3 Società tra 

professionisti. 

Il Consiglio approva e incarica un gruppo di lavoro di verificare la quadratura dei morosi del 

2013-14-15. 

9. AGGIORNAMENTO CPD: DELIBERA CORSI E ASSEGNAZIONE CFP-Del. 03 

Baretich riferisce al Consiglio in merito allo stato di avanzamento lavori del CpD e 

consegna gli allegati elenchi degli eventi formativi programmati, peraltro già trasmessi ai 

Consiglieri, relativi alla riunione del CpD del 9 gennaio 2019, a cui sono stati riconosciuti 

CFP come dettagliato. Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive 

locandine e i programmi  

Il Consiglio quindi 

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi 

CFP. 

Il Consiglio approva. 

(Letto, approvato seduta stante) 

8. DELEGA PER FIRMA CERTIFICATI DI ISCRIZIONE-Del. 04 

Il Consiglio delega i funzionari Rossi, Dolcetta e Serioli oltre al Direttore, a poter firmare 

i certificati di iscrizione dell’Ordine. 

3. SEGNALAZIONE CENED REGIONE LOMBARDIA- Del. 05 

Infrastrutture Lombarde ex Cened ha comunicato che a seguito di verifica di un APE 

redatto da un nostro iscritto, lo stesso è risultato non conforme e lo ha sospeso 

dell’Elenco Regionale dei Certificatori. 

Il Consiglio delibera di comunicare all’iscritto la sua sospensione e l’annullamento 

dell’APE, riservandosi di verificare la necessità di deferimento al Consiglio di Disciplina 
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in funzione della tipologia di non conformità. 

4. CIRCOLARE AGLI ISCRITTI: QUOTA 2019 (SCADENZA)- Del.06 

Il Presidente comunica che a breve verrà inviata la comunicazione agli iscritti in merito 

al pagamento della quota 2019. 

Si decide di tenere la stessa impostazione dello scorso anno: data ultima di pagamento 

31 marzo 2019.  

Il Consiglio delibera inoltre la quota dimezzata per chi si iscrive dal 1luglio 2019.  

6. CONTRATTO UFFICIO STAMPA  

Il Presidente comunica che Caprino/BOVINDO, interpellato circa la disponibilità ad 

assumere l’incarico di Coordinatore dell’Ufficio Stampa dell’Ordine con il budget previsto 

per il precedente contratto, ha riferito di avere svolto maggior carico di lavoro e quindi ha 

chiesto una revisione economica del contratto.  

Il Consiglio delega un gruppo di lavoro (Finzi, Vannucchi, Parlante, Penati, Minotti) per 

la verifica delle attività dell’Ufficio Stampa. 

7. CIS 

Il Presidente informa il Consiglio che il Comune di Milano ha in previsione 

l’aggiornamento del PGT, sono state fatte 350 osservazioni. 

Il Comune di Milano inoltre sta riscrivendo il Regolamento Edilizio per uniformarlo al 

Regolamento Regionale (omogeneizzazione della terminologia e dell’indice), è volontà 

dell’Assessorato mantenere l’attuale articolo 11.6, a tal fine ha chiesto la collaborazione 

dell’Ordine: la Commissione Strutture sta lavorando con i responsabili dell’Ufficio 

Strutture del Comune alla riscrittura dell’articolo e delle linee guida, entro il 15 gennaio 

sarà presentata la nuova bozza. 

Occorre riprendere i contatti con la dott.ssa De Albertis e la Fondazione DeAlbertis per 

rinnovare il tirocinio visto che quello in corso è ormai in scadenza. 
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Dovrà essere fatto un nuovo bando per proseguire l’attività di monitoraggio e analisi dei 

CIS depositati presso l’Ordine; valutare inoltre l’opportunità che il tirocinio abbia durata 

annuale invece che semestrale. 

10. VARIE ED EVENTUALI  

Roderi consegna ai Consiglieri il Documento di Programmazione Strategico Gestionale 

che dovrà essere approvato nel prossimo Consiglio.  

Luraschi riferisce di una nuova convenzione per l’acquisto di vini.  

Avanzamento digital week: Mariani incaricato con Contini di occuparsi dell’argomento, 

riferisce che, a seguito di una riunione con Iannicelli e Sironi per definire tema e principali 

dettagli dell’evento, si è pensato di organizzare un convegno a metà marzo 2019 presso 

l’Aula Magna dell’Ordine, con relatori anche del Comune di Milano. 

Si decide di trattare il tema: Stato dell’arte delle Commissioni nella prossima riunione di 

Consiglio 

9. INVITO AD AUGUSTO ALLEGRINI – CROIL 

E’ presente Augusto Allegrini, presidente della CROIL, che relaziona sull’attività della 

CROIL.  

Nata nel 1973, nel 2014 è stato aggiornato lo statuto per favorire azioni paritetiche. 

CROIL è stata creata anche per mantenere i rapporti con Regione Lombardia. 

La situazione attuale è collaborativa e propositiva con attività riconosciute dagli Enti, dal 

Comune e da Regione che ci interpellano per avere nostri pareri in diversi temi. 

Nell’ultimo biennio CROIL ha raggiunto una partecipazione totale degli Ordini Lombardi 

con un’unità di intenti ed azioni concordate nei confronti del CNI. 

Informa quindi i presenti che la Commissione Impianti CROIL sta organizzando con 

Regione Lombardia per il 5 febbraio p.v. un evento sul DM 37/08. 

Il Consiglio ringrazia Allegrini per il suo intervento. 
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Il Consiglio termina alle ore 20:00. 

Prossima riunione di Consiglio 23 gennaio 2019 ore 18:00 

IL CONSIGLIERE SEGRETARIO                           IL PRESIDENTE  

    Maria Gabriella Parlante                                        Bruno Finzi 


